

Pererat Sinergitas, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap Sambangi DPMPTSP Kabupaten Banyumas

Agus Agnan - CILACAP.ARNESSIO.COM

Nov 2, 2023 - 14:49



Banyumas – Jalin sinergitas antar instansi, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman didampingi Kasi Lantaskim, Frans Parlindungan Sismarmata kunjungi Mal Pelayanan Publik (MPP) Kabupaten Banyumas, Rabu (1/11). Dalam kunjungannya Imigrasi Cilacap mengunjungi Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Banyumas dan

juga layanan keimigrasian di MPP Banyumas.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap disambut oleh Kepala Bidang Pelayanan Penanaman Modal Sektor Perekonomian dan Kesra DPMPTSP Kabupaten Banyumas, Kris Sinta Indra Kusumawati dan beserta jajaran. Kunjungan ini merupakan pertama kalinya bagi Mohamad Taufik Sulaeman setelah dilantik menjadi Kepala Kantor Imigrasi Cilacap minggu lalu.

Kunjungan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Kantor Imigrasi Cilacap dengan DPMPTSP Kabupaten Banyumas. Kunjungan ini membahas upaya pemenuhan sarana dan prasarana di booth Imigrasi yang berada di Mall Pelayanan Publik Kabupaten Banyumas. Hal ini diharapkan dapat menciptakan suasana aman dan nyaman bagi pengguna fasilitas layanan keimigrasian di Mall Pelayanan Publik Kabupaten Banyumas.

“Kunjungan kami kesini dalam rangka meninjau layanan keimigrasin yang ada di MPP Banyumas ini. Kami berharap fasilitas yang ada di MPP Banyumas ini dapat memberikan suasana aman dan nyaman bagi pengguna fasilitas layanan keimigrasian. Selain itu kunjungan ini juga bertujuan agar hubungan yang sudah terjalin antara Kantor Imigrasi Cilacap dengan DPMPTSP Kabupaten Banyumas menjadi lebih harmonis”, Ujar Taufik.

Selama kunjungan, Taufik melakukan peninjauan fasilitas dan booth Imigrasi yang ada di Mall Pelayanan Publik Kabupaten Banyumas, guna mendapatkan pemahaman lebih mendalam tentang kondisi di lapangan. Semua pihak yang terlibat dalam kunjungan ini mengapresiasi kerjasama yang telah terjalin dan berkomitmen untuk terus meningkatkan kerja sama yang positif demi pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Kantor Imigrasi Cilacap dan DPMPTSP Kabupaten Banyumas berharap bahwa kerjasama ini akan memperkuat hubungan antarinstansi serta memberikan manfaat yang lebih besar kepada masyarakat dalam hal layanan keimigrasian dan pelayanan terpadu lainnya di wilayah Banyumas.